



Sapeurs-pompiers de Beynat

Beynat,
Le 19 novembre 2020

COMMUNIQUÉ

SAPEURS-POMPIERS : LA TOURNÉE DES CALENDRIERS REPORTÉE

S'il est bien une tradition qui est appréciée de la grande majorité de la population c'est bien celle de la rencontre avec les sapeurs-pompiers à l'occasion de leurs tournées de calendriers.

En ville comme à la campagne, c'est une belle et sympathique occasion de leur manifester soutiens et remerciements pour les services rendus au quotidien.

Cette année, et avec beaucoup de regret, nous ne pourrons en assurer la distribution aux dates habituelles en raison des contraintes imposées par la crise sanitaire.

Votre sécurité sera toujours notre priorité et les nous ferons notre possible pour conserver, malgré tout, cette proximité avec vous habitants de notre secteur d'intervention.

Néanmoins, nous ne doutons pas de votre générosité qui nous est tant utile pour la bonne marche de notre amicale qui contribue au bon fonctionnement de notre centre d'incendie et de secours.

La période ou la façon de vous présenter notre calendrier seront sans doute différentes mais nous travaillons et étudions toutes les alternatives pour être coûte que coûte au rendez-vous.

Bien amicalement,

Le Président de l'Amicale
Julien BRUN